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COLEGIADO DO CÂMPUS GAROPABA - 9 de dezembro de 2022

Aos nove dias do mês de dezembro de 2022, às 15 horas e 04 minutos, reuniram-se, na sala B-205 do

IFSC Câmpus Garopaba, os membros do Colegiado do Câmpus Garopaba, sob a presidência da

Diretora Geral do Câmpus Micheline Sartori. Estavam presentes: Telma Pires Pacheco Amorim, Chefe

do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão (DEPE); Antonio Luiz Schalata Pacheco Filho,

Chefe do Departamento de Administração (DAM); Izabela Raquel, representante titular dos

técnicos-administrativos em educação (TAEs); Eduardo Batista von Borowski, representante titular dos

docentes e Michelsch João da Silva, representante suplente dos docentes; Anamalia Thorstenberg

Ribas, representante titular da Sociedade Civil. Estava presente, ainda, a servidora Priscilla de

Oliveira, secretária deste Colegiado, por designação da presidência realizada no início desta reunião. A

reunião teve seu início adiado considerando a prorrogação e pênaltis do jogo do Brasil na Copa do

Mundo 2022, quando questionados pela presidência, não houve objeção dos presentes. A presidente do

Colegiado inicia a reunião apresentando os Informes: Micheline traz o informe sobre a necessidade de

apreciação e aprovação dos projetos do PAT no Colegiado do Câmpus, considerando a Res. CODIR n.

02/2022, e que será necessário a convocação de reunião extraordinária para este fim. Finalizado o

Informe, a presidente do Colegiado faz a leitura da Ordem do Dia: 1) Aprovação das Atas da 77ª e

78ª Reunião Ordinária e da Ata da 39ª Reunião Extraordinária do Colegiado do Câmpus

Garopaba. 2) Aprovação das Resoluções ad referendum Nº 27 e 28/2022 que dispõem sobre aulas

em regime de atividades não presenciais (ANP) para os dias 01 e 02 de dezembro, em caráter

emergencial. 3) Aprovação de aulas em regime de atividades não presenciais (ANP) para

reposição/recuperação de conteúdos (sem atividades avaliativas) nas datas em que estão

previstos os conselhos de classe finais. Os docentes poderão optar por manter aulas presenciais

com a concordância da Coordenação do Curso/Chefia DEPE. 4) Aprovação de Calendário de

Eventos do Câmpus para ano 2023. Não havendo objeções, a Ordem do Dia foi aprovada. A

presidência do Colegiado passa para o ponto de pauta 1) Aprovação da Ata das 77ª e 78ª Reunião

Ordinária e da Ata da 39ª Reunião Extraordinária do Colegiado do Câmpus Garopaba.

Micheline questiona se há objeção para a aprovação das atas. Não havendo objeções, as Atas da 77ª e

78ª Reunião Ordinária e a Ata da 39ª Reunião Extraordinária são aprovadas por todos. Segue-se

para o ponto de pauta 2) Aprovação das Resoluções ad referendum Nº 27 e 28/2022 que dispõem

sobre aulas em regime de atividades não presenciais (ANP) para os dias 01 e 02 de dezembro, em

caráter emergencial. Micheline questiona se há objeção para a aprovação das resoluções. Não

havendo objeções, as Resoluções ad referendum Nº 27 e 28/2022 são aprovadas por todos. Segue-se

para o ponto de pauta 3) Aprovação de aulas em regime de atividades não presenciais (ANP) para

reposição/recuperação de conteúdos (sem atividades avaliativas) nas datas em que estão

previstos os conselhos de classe finais. Os docentes poderão optar por manter aulas presenciais

com a concordância da Coordenação do Curso/Chefia DEPE. A presidente do colegiado passa a

palavra para a Chefia do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, professora Telma que explica
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que após contato realizado pelas coordenações de curso, com o objetivo de viabilizar aulas presenciais

ou ANP durante os conselhos de classe, devido às reposições necessárias. Micheline questiona se há

objeção para a aprovação. Não havendo objeções, a aprovação de aulas em regime de atividades

não presenciais (ANP) para reposição/recuperação de conteúdos (sem atividades avaliativas) nas

datas em que estão previstos os conselhos de classes finais é aprovado por todos. Segue-se para o

ponto de pauta 4) Aprovação de Calendário de Eventos do Câmpus para ano 2023. Micheline

explica que foi avaliado melhor aprovar o calendário de eventos com antecedência, ainda no ano de

2022, considerando que há necessidade de organizar os grupos que irão trabalhar nas atividades

vinculadas a cada evento. É importante considerar a quantidade de eventos previstos e os servidores

que ficarão responsáveis por estes. Micheline traz a necessidade de participação de servidores para que

esses eventos possam ser viabilizados e apresenta a minuta do calendário com as propostas de eventos

para o ano de 2023. Izabela traz proposta dos TAEs pensando em concentrar os eventos com

necessidade de público interno em menos dias, evitando as quintas e sextas em virtude dos feriados e

recesso que já impactam nas atividades de aula nestes dias. Eduardo apresenta proposta sobre a

integração dos eventos, que tenha alguém responsável para olhar o todo, talvez a Coordenadoria de

Relações Externas. Eduardo fala da importância da divulgação dos eventos com antecedência para que

os docentes possam se organizar com suas turmas. Eduardo, solicita que a etapa regional do JIFSC seja

integrada de alguma forma ao evento de aniversário do câmpus. Quanto a este tópico fica como

encaminhamento que esse tópico seja apresentado em Reunião Geral para discussão de todos os

servidores. Feitos os esclarecimentos e encaminhamentos, Micheline questiona se há alguma objeção à

aprovação, não havendo objeções, o Calendário de Eventos do Câmpus para o ano 2023 é

aprovado por todos. Concluídos os pontos de pauta, a presidente do Colegiado agradeceu a presença

e participação de todos e encerrou a reunião.
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